

 Noticias

Publicado el Eurobarómetro sobre Política de Cohesión

En general, el 39% de los encuestados dice que ha oído hablar de proyectos cofinanciados por fondos europeos. De los cuales el 79 % creen que el apoyo financiero de Europa tiene un impacto positivo en las regiones y ciudades. Por otro lado, los programas FEDER y FSE son bastante más conocidos en España que en la media de la UE.

Más

Participación en las Convocatorias *Regional Innovation Valleys*

Tras el cierre de las convocatorias del EIE y del I3 el pasado 17 de octubre se han dado a conocer datos de la participación. En concreto, a la convocatoria EIE de Horizonte Europa se han presentado únicamente 8 propuestas en las que participan alrededor de 181 posibles beneficiarios de 22 Estados Miembro y 6 países asociados. A la convocatoria del I3, financiada con FEDER, se han presentado 49 propuestas a las dos categorías disponibles, que incluyen un total de 815 participantes de 22 Estados Miembro

Más

Actualizada la herramienta Kohesio

Durante este mes se ha actualizado la base de datos de la herramienta Kohesio. Esta herramienta recoge datos sobre los proyectos y los beneficiarios financiados a través de los diferentes fondos asociados a la Política de Cohesión.

Más

Reunión de la la Comunidad de Práctica del Sello de Excelencia

A mediados de octubre se celebró una nueva reunión de la *Seal of Excellence Community of Practice* en donde se comentaron los últimos avances y se expusieron casos prácticos de España, Italia, Bulgaria y Austria. Actualmente el [sello de excelencia](#) se concede a proyectos del EIC, MSCA, *Teaming*, *Mission on Adaptation to Climate Change* y *ERC Proof of Concept*.

Más

Primer borrador sobre el décimo programa marco

A través de un grupo de trabajo que forma parte del *European Research Area and Innovation Committee* (ERAC) se ha empezado a trabajar en un borrador sobre el futuro programa marco de investigación e innovación de la UE. El borrador deja entrever que se va a seguir una línea similar a la actual, dando continuación a los principios detrás de Horizonte Europa, incluida la promoción de la ciencia abierta, la investigación excelente, la libertad académica y la colaboración internacional. De igual forma se tratará de avanzar en la simplificación y en las sinergias entre fondos. El objetivo final es que la UE sea una potencia mundial en investigación e innovación de aquí a 2034.

Más

Lanzamiento del Partenariado Europeo de Medicina Personalizada

Durante la conferencia “La evolución de los cuidados de la salud para mejorar la vida de las personas” que tuvo lugar en Valencia, se lanzó oficialmente el nuevo Partenariado

Más

Europeo de Medicina Personalizada (EP PERMED), el cual trata de mejorar los resultados sanitarios mediante la investigación, el desarrollo y la aplicación de enfoques de medicina personalizada en beneficio de los pacientes, los ciudadanos y la sociedad. El partenariado cuenta con una Agenda Estratégica de Investigación e Innovación para la Medicina Personalizada que orientará las tareas y acciones que se llevarán a cabo en los próximos años. Actualmente están participando 49 socios, entre los cuales están el ISCIII y diferentes organismos científicos de Cataluña, País Vasco, Navarra y Aragón.

Puesta en marcha de la Iniciativa *Deep Tech*

Esta iniciativa coordinada por el EIT forma parte de la Nueva Agenda Europea de Innovación. La iniciativa cuenta con el respaldo de 75 proveedores de educación, empresas y socios financieros para formar a un millón de personas en tecnología profunda para 2025. Actualmente hay 56 cursos en marcha. Aquellas entidades interesadas todavía pueden sumarse a la iniciativa.

Más

¿Qué impacto han tenido las Estrategias de Especialización Inteligente?

¡Descúbrelo en este vídeo #3 IDItalks!

Nuevas publicaciones:

→ *Research and Technology Infrastructures, moving the R&I frontier forward*

Más

→ *Evaluation study on the relevance and internal coherence of Horizon 2020 and its policy mix*

Más

→ *European Innovation Council Tech report 2023*

Más

→ Evaluación del Impacto Social del Programa NEOTEC

Más

Convocatorias

Expresiones de interés Big Science Business Forum 2024

Expresión de interés lanzada por el CDTI para aquellas empresas interesadas en estar presentes en el pabellón español en el *Big Science Business Forum 2024* (BSBF2024). El evento tendrá lugar en Trieste del 1 al 4 de octubre de 2024.

Hasta el **6 de noviembre** de 2023

CDTI



Premios New European Bauhaus 2024

Galardonan 20 ideas y proyectos innovadores ejemplares que representen la sostenibilidad, la estética y la inclusividad, en cuatro categorías: reconexión con la naturaleza; recuperación de la sensación de pertenencia; prioridad dada a los lugares y a las personas que más lo necesitan; configuración de un ecosistema industrial circular y apoyo al concepto de ciclo de vida. Los ganadores se anunciarán durante el [Festival de la Nueva Bauhaus Europea](#).

Hasta el **10 de noviembre** de 2023

Comisión Europea



Innovative implementation of the partnership principle in EU cohesion policy (phase 2)

Abierta la fase 2 de esta iniciativa cuyo objetivo es brindar apoyo técnico a las autoridades de gestión, organismos intermedios o beneficiarios para implementar el principio de asociación en la política de cohesión. Se busca probar y evaluar enfoques innovadores de participación ciudadana en la gestión de fondos de la UE, así como identificar las condiciones y recursos necesarios para construir asociaciones sólidas y duraderas con la sociedad civil. En la [fase 1](#) se seleccionaron, hasta el momento, 3 propuestas, una de ellas española. Hasta el **30 de noviembre** de 2023

DG Regio | OCDE



Epicentre - Pymes y Startups

Abierta la segunda convocatoria dirigida a pymes y startups innovadoras de sectores específicos como Salud, Agricultura y Alimentación, Tecnologías Digitales y Tecnologías de la Información y la Comunicación. El objetivo es proporcionar un apoyo coherente a estas empresas, promoviendo la innovación intersectorial y transfronteriza, fortaleciendo las industrias existentes y emergentes, y mejorando la posición de las pymes en las cadenas de valor mundiales a través del apoyo regional e industrial.

Hasta el **5 de diciembre** de 2023

EPICENTRE project consortium



European Social Economy Missions

El objetivo general es impulsar el desarrollo de las pymes de economía social activas en el medio rural. El proyecto tiene como objetivo construir una red europea de autoridades regionales y locales con prioridades convergentes en economía social y crear espacios y oportunidades a nivel de la UE para el aprendizaje y la colaboración. El 9 de noviembre hay una [sesión informativa](#) online. Hasta el **7 de diciembre** de 2023

EISMEA



CREA European Cooperation projects

Apoya proyectos en los que participan organizaciones de los sectores cultural y creativo de diferentes países para llevar a cabo actividades sectoriales o intersectoriales. Existen dos modalidades una para proyectos medianos y otra para pequeños. Estarían incluidas acciones de apoyo a la New European Bauhaus.

Hasta el **23 de enero** de 2024

Comisión Europea



Heritage - Horizon Europe

Varias convocatorias del Cluster 2 de Horizonte Europa para apoyar investigaciones que promuevan un mejor acceso al patrimonio cultural y mejoren su protección, al tiempo que fomentan la creación de empleo en las industrias creativas. Hasta el **7 de febrero** de 2024

Comisión Europea | REA



Social and Economic Transformations - Horizon Europe

Varias convocatorias del Cluster 2 de Horizonte Europa para apoyar investigaciones que ayuden a abordar las desigualdades sociales, económicas y políticas y apoyen el desarrollo del capital humano. Hasta el **7 de febrero** de 2024

Comisión Europea | REA



Democracy - Horizon Europe

Varias convocatorias del Cluster 2 de Horizonte Europa para financiar investigaciones que fortalezcan la gobernanza democrática, la confianza en las instituciones y protejan los derechos fundamentales. Hasta el **7 de febrero** de 2024

Excellence Hubs - Horizon Europe

Se centra en permitir que los ecosistemas de innovación en "widenning countries" se fortalezcan y creen mejores vínculos entre el mundo académico, las empresas, el gobierno y la sociedad. Esto fomentará una cultura de innovación basada en una agenda estratégica alineada con estrategias

de especialización inteligente regionales o nacionales.

Hasta el **7 de marzo** de 2024

Comisión Europea | REA



Comisión Europea



Resolución de convocatorias:

→ **EIC Accelerator** | EIC: En el último corte de la convocatoria EIC Accelerator han resultado seleccionadas 47 empresas, de las cuales 3 son españolas, concretamente de Barcelona: PEPTOMYC, NIMBLE Diagnostics y Quside.

Más

→ **Synergy Grant** | ERC: Tres entidades españolas han conseguido financiación para cinco proyectos de la convocatoria *Synergy Grant* del ERC, que financia proyectos complejos que requieren de un equipo multidisciplinar. Se trata del CSIC con tres proyectos (PROTOS, TalkingPhages y Unfold), la Universidad de Zaragoza (DarkQuantum) y la Universidad Pompeu Fabra (DELTA-LANG).

Más

→ **Contratos predoctorales para la formación de doctores/as** | AEI: Publicación de la resolución de concesión de las ayudas para contratos predoctorales. En total se conceden casi 1200 ayudas.

Más

→ **Contratos Juan de la Cierva 2022** | AEI: Publicación de la resolución definitiva de las Ayudas para Contratos Juan de la Cierva, en la cual se contemplan un total de 42 beneficiarios.

Más

→ **Proyectos Colaboración Público-Privada** | AEI: Publicación de la resolución definitiva de las Ayudas para Proyectos de Colaboración Público-Privada. En total se conceden ayudas a casi 300 proyectos que recibirán subvenciones por más de 200 millones de euros.

Más



Consultas

Legislación relativa a los vegetales producidos con nuevas técnicas genómicas

Esta iniciativa propondrá un marco jurídico para los vegetales obtenidos mediante mutagénesis dirigida y cisgénesis, y sus piensos y productos alimenticios. Se basa en los resultados de un estudio de la Comisión sobre [nuevas técnicas genómicas](#).

Hasta el **5 de noviembre** de 2023

Más

Morosidad. Actualización de la normativa de la UE.

Abierta a comentarios la propuesta de reglamento en el que se establecen medidas de lucha contra la morosidad en las operaciones. Este nuevo reglamento supone una revisión de la normativa sobre pagos con la finalidad de promover un cambio definitivo hacia una cultura de «pago sin demora» sobre todo en lo que concierne a las pymes.

Hasta el **8 de noviembre** de 2023

Más



Eventos

07.11.2023

07 - 09.11.2023

AI for local authorities and policymakers

Interreg Europe



08.11.2023

Horizon Results Platform: How Startups Can Work with Business Angels

Comisión Europea | EBAN



08.11.2023

Policy Learning Platform meet-up with projects

Interreg Europe



13 - 14.11.2023

17th SET-Plan conference

Comisión Europea |
Ministerio de Ciencia e
Innovación



20 - 24.11.2023

European Hydrogen Week 2023

Comisión Europea



23.11.2023

Setting up regional funds with the European Investment Fund

Interreg Europe



AGRICONNECT | CLUSTERXCHANGE

InovCluster



08.11.2023

1st General Conference – From vision to reality: Cities & regions drive forward Europe's circular transition

Comisión Europea



09.11.2023

Online info session on the call "European Social Economy Missions"

EISMEA



13 - 15.11.2023

Annual Research Conference, European Integration, Institutions and Development.

Comisión Europea



23.11.2023

I3 Instrument Call "Strand 2b Capacity Building in Less Developed Regions"

EISMEA | DG Regio



28.11.2023

Smart Specialisation (S3) Forum 2023

Comisión Europea



Ya disponible los materiales de los siguientes eventos pasados:

24 - 26.10.2023 JRC

→9th European Conference on Corporate R&D and Innovation CONCORDi 2023

Más

El curso se basa en la metodología "trabajar con evidencia" del modelo de competencias de la Comisión Europea para responsables políticos. En concreto, se basa en habilidades clave que van desde comprender los problemas de políticas e identificar las necesidades de evidencia hasta la recopilación y evaluación. Hay dos posibles opciones para realizarlo, o bien en noviembre (22, 23 y 24) o en diciembre (6 y 7).

Organiza: *Smart Specialisation Platform*

Más

Ver histórico de boletines

Red de Políticas de I+D+I
www.redpoliticasiDI.es



Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

Una manera de hacer Europa

[Darme de baja](#) | [Modificar mis datos](#)

Ha recibido este email porque se ha suscrito a la lista de distribución de la Red de Políticas de I+D+I, cuya Secretaría Técnica ostenta el CDTI, E.P.E. Si considera que ha recibido este mensaje por error o tiene alguna sugerencia o comentario sobre el servicio, puede ponerse en contacto con nosotros en este formulario o darse de baja en este enlace .

Como Responsable del tratamiento de los datos personales facilitados le informamos que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD).